



Landeshauptstadt  
München  
Baureferat

Landeshauptstadt München, Baureferat  
81660 München

An den  
Bezirksausschuss 2  
Ludwigsvorstadt-Isarvorstadt  
Herrn Benoit Blaser  
Geschäftsstelle Mitte  
Tal 13  
80331 München

Tiefbau\$Straßenunterhaltsbezirk  
Mitte  
BAU-T22-M

81660 München  
Telefon: 089 233-42100  
Telefax: 089 233-42039  
Dienstgebäude:  
Gmunder Str. 32  
Zimmer: 101  
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom  
29.05.2020

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum  
13.07.2020

Grünpatenprojekt Schillerstraße 31 – Bestellung einer städtischen Leistung

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 00047 des Bezirksausschusses  
des Stadtbezirkes 2 Ludwigsvorstadt-Isarvorstadt  
vom 26.05.2020

Sehr geehrter Herr Blaser,  
sehr geehrte Damen und Herren,

wir nehmen Bezug auf Ihren Antrag vom 26.05.2020, wonach für das „Grünpatenprojekt Schillerstraße 31“ die Entfernung und der spätere Wiedereinbau von einer Betonbaumscheibe aus städtischen Mitteln finanziert werden soll. Dazu teilen wir Folgendes mit:

In der Schillerstraße sind zwischen Hausnummer 25 bis 37 insgesamt 7 Betonbaumscheiben vorhanden. In Abstimmung mit dem Straßenunterhaltsbezirk Mitte wurde Ende Mai 2020, zur Realisierung Ihrer Grünpatenschaft eine Betonbaumscheibe auf Höhe Schillerstraße 31 ausgebaut. Die Ausführung dieser Leistung wurde aus Zeitgründen von Ihnen direkt an die Firma ' ' vergeben und bezahlt.

Ein zerstörungsfreier Ausbau und damit eine Wiederverwendung der Betonfertigteile ist dabei nicht möglich gewesen. Deshalb muss für den späteren Wiedereinbau eine neue Baumscheibe beschafft und eingebaut werden. Die dafür anfallenden Kosten betragen ca. 2.000,- € (Netto).

U-Bahn Linie 3  
Haltestelle Aidenbachstr.

Bus Linien 51, 53, 133, 136  
Haltestelle Aidenbachstr.

Anschrift:  
Gmunder Str. 32  
81379 München

Internet:  
<http://www.muenchen.de>

Sehr gerne unterstützen wir Ihr „Grünpatenprojekt Schillerstraße 31“ und werden deshalb die Kosten für einen späteren Wiedereinbau der Betonbaumscheibe in Höhe von 2.000,-€ übernehmen.

Für künftige Grünpatenprojekte bitten wir allerdings um Verständnis, dass wir dafür keine weiteren finanziellen Mittel aus unserer Unterhaltspauschale zur Verfügung stellen können.

Mit freundlichen Grüßen

gez.